



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>MARTES 5 DE FEBRERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Durante la ceremonia del 91 aniversario de la constitución de México, el Presidente **Felipe Calderón** convocó desde Querétaro a la sociedad a un pacto nacional por la legalidad y en contra de la delincuencia organizada. Subrayó que nadie está por encima de la ley y aseguró que la mejor manera de honrar la carta magna, es cumplir con su mandato. Por su parte, el Gobernador **Francisco Garrido** dijo que venimos de un largo periodo de impunidad y violación sistemática de la legalidad. (PC)

Convoca el presidente de la República, **Felipe Calderón Hinojosa**, a un pacto nacional por la legalidad y seguridad en donde participemos todos los mexicanos por igual. Categórico enfatizó que la suprema razón del estado, es la ley, también solicitó a los mexicanos del presente que seamos la generación de los acuerdos por el proceso y bienestar de la nación. (PIQ)

El respeto y el derecho a la ley deben de ser la piedra angular para la convivencia democrática, destacó durante su participación en el teatro de la república el gobernador **Francisco Garrido**. (PIQ)

Cabeza. El Gobernador del Estado de Jalisco, **Emilio González Márquez**, informó que hace falta mayor inversión en materia de seguridad en el país, durante su visita a Querétaro para la celebración del 91 aniversario de la promulgación de la constitución. (PC)

El diputado federal **Francisco Domínguez Servien** y el senador **José Calzada**, coincidieron en señalar que es positivo y oportuno el llamado que hace el presidente **Felipe Calderón**, para un pacto nacional por la legalidad y la seguridad. (PIQ)

Cabeza. El Senador del PRI, **José Calzada**, calificó como bueno y adecuado el llamado del Presidente **Felipe Calderón Hinojosa** para llevar a cabo un pacto por la legalidad y la seguridad del país. (PC)

Cabeza. La reforma medular a la constitución en materia energética, dijo el diputado federal **Francisco Domínguez Servién**, es la inclusión de inversión privada y de extranjeros en PEMEX. (PC)

En la celebración del 91 aniversario de la promulgación de la constitución, el edil de Corregidora, **Germán Borja**, señaló que la visita de **Felipe Calderón**, era necesaria para volver a dar a nuestra carta magna la importancia que merece. (EL)

Cabeza. Tras resaltar que nuestra carta magna es un excelente documento, el presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira Díaz**, destacó que todos los mexicanos entienden, que hay que reformar la constitución para adecuarla a las necesidades del país. (PIQ)

Cientos de personas sufrieron para llegar a sus trabajos o circular por el centro histórico de Querétaro, como consecuencia del operativo de seguridad por la presencia del Presidente de la República, en el marco del 91 aniversario de la promulgación de la constitución. (PC)

Molestias entre las ciudadanías causó el cierre de algunas calles del centro histórico de Querétaro, con motivo de la visita del presidente de la república **Felipe Calderón**. Los quejosos argumentaron dificultades para poder transitar y poder realizar las actividades habituales en los comercios y en las oficinas. (PIQ)

Varias decenas de personas en su mayoría integrantes de la Unión Cívica Felipe Carrillo Puerto, encabezados por **Pablo González Loyola Pérez**, **Consolación González Loyola Pérez** y **Luis Guerrero Dávila** se manifestaron en repudio a la presencia de **Felipe Calderón** en Querétaro. Llegaron solamente hasta la esquina de Guerrero y Madero. (PC)

Cerca de 200 integrantes de la organización Felipe Carrillo Puerto y del auto denominado *gobierno legítimo* de **Andrés Manuel López Obrador**, realizaron una marcha que partió de la alameda hidalgo y que llegó hasta el jardín Zenea en protesta por la privatización de PEMEX. (PIQ)

El diputado local **Martín Mendoza Villa**, así como la presidenta de la cámara de diputados federal, **Ruth Zavaleta** (que en realidad no asistió) traicionaron la ideología del partido del sol azteca, al asistir al evento que se desarrolló en el teatro de la república, aseguró el dirigente del PRD en la entidad, **Pablo González Loyola**. (PIQ)

Asegura la diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**, que la élite política que acudió al teatro de la república, no representa al pueblo queretano. (PIQ)

Cabeza. Previo al evento en el Teatro de la República, el ex alcalde **Armando Rivera Castillejos** y el ex gobernador **Ignacio Loyola Vera** desayunaron en el restaurante *Fin de siglo*. Loyola reveló que tiene intenciones de aspirar a un cargo de elección popular (una diputación local o federal) mientras que Rivera reiteró sus intenciones de contender por la gubernatura por el PAN. (PC)

Tras reiterar que sí competirá en las selecciones internas de acción nacional para ser candidato a la gubernatura, el ex alcalde capitalino, **Armando Rivera**, indicó que hace unos días recibió la notificación sobre la denuncia que interpuso en su contra el PRD, ante el IEQ, por supuestos actos de campaña adelantada. (PIQ)

Comentario. Apareció en el Teatro de la República, **Ramón Soto Reséndiz**, quien fue diputado y funcionario municipal y después no ha podido encontrar ubicación. Hoy se metió al Teatro de la República y lo acomodaron en cuarta fila. Al final se acercó al presidente, quien lo saludó por su nombre y le entregó un sobre amarillo, con una petición de incorporarse a su equipo de trabajo. De los ex gobernadores sólo asistieron **Antonio Calzada**, **Enrique Burgos García** e **Ignacio Loyola Vera**. Destacó la ausencia de **Mariano Palacios Alcocer**. **Francisco Domínguez Servién** y **José Luis Aguilera** se saludaron ya medio a fuerzas a la salida del Teatro de la

República. Por su parte, **Jesús Rodríguez Hernández y Jaime Escobedo Rodríguez** llegaron juntos, estuvieron juntos y se fueron juntos. En las filas más cercanas al estrado estaba **Luis Bernardo Nava**, muy formal. **Juan Camilo Mouriño** se ve que tiene buena relación con **Manuel González Valle**. **Felipe Calderón** saludó a todos los que lo acompañaron en el estrado, de mano. La que no llegó es **Guadalupe Murguía**. El diputado local **Fernando Urbiola** dio vergüenza, al no dejar de leer su black berry, incluso durante el discurso del Presidente. Estuvieron los dirigentes de organismos empresariales juntos y unidos. (PC)

Ignacio Loyola Vera, molesto y algo fastidiado, respondió a los reporteros que no es importante y que cada quien puede pensar lo que quiera, respecto a las condiciones en que salió de la PROFEPA; afirma sin embargo, que decidió separarse del cargo y todo fue en una forma muy tersa. (PC)

Si buscaré un puesto de elección popular, aseguró el ex gobernador de Querétaro, **Ignacio Loyola Vera**, quien destacó que pudiera ser una diputación local ó federal. (PIQ)

Cabeza. El Secretario particular del gobernador, **Ricardo Anaya**, señalado como una de las cartas fuertes del PAN a la gubernatura, aseguró que en este momento se encuentra concentrado en su cargo y aunque tampoco se descartó, dijo que este no es el momento de hablar del 2009, sobre todo para los funcionarios públicos que deben estar concentrados en su trabajo. (PC)

Cabeza. En el marco del aniversario número 91 de la promulgación de la constitución, el dirigente del PAN, **Edmundo Guajardo**, manifestó que es prioritario que los actores políticos, trabajen en sacar adelante los acuerdos que nos urgen y que se necesitan para el país. (PIQ)

Cabeza. No he sido notificado de ninguna investigación y no hemos violentado ninguna ley, dijo **Armando Rivera Castillejos** ante la investigación que hace el IEQ, por presuntos actos de anteprecampaña. (PC)

Tras destacar que la reforma judicial debe estudiarse a fondo, porque vulnera y violenta las garantías individuales de la ciudadanía en su artículo 16, el diputado **José Luís Aguilera Rico**, manifestó que en lo general la iniciativa debe aprobarse. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Durante el cierre temporal del centro histórico, la mañana de este martes 5 de febrero, el sector restaurantero presentó ligeras pérdidas económicas, aseguró el presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñaloza**, quien sin embargo, ponderó la importancia de que nuestra entidad se convierta en el punto de referencia de México. (PIQ)

Será el próximo 14 de febrero cuando se realice la elección del nuevo presidente de la CANIRAC en la entidad; hasta el momento una sola persona ha registrado su planilla y el cierre de la convocatoria se espera para el 10 de febrero. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Los sindicatos de trabajadores y académicos de la Universidad Autónoma de Querétaro, aprueban que el rector **Raúl Iturralde Olvera** busque la reelección para el 2009, pues manifiestan, sólo así se dará continuidad a la buena relación laboral, así como a los proyectos para sacar adelante a la Universidad. (PC)

MUNICIPIOS

En conmemoración del 91 aniversario de la promulgación de la constitución en el municipio de Corregidora, el secretario de gobierno municipal **Edgardo Ortiz Villagómez**, recordó la importancia que tiene para los mexicanos celebrar un acontecimiento que es parte primordial del México moderno. (PIQ)

El edil de Corregidora **Germán Borja**, señaló que como parte del proyecto denominado nueva visión de Corregidora, que presentó al gobernador **Francisco Garrido** y ante el consejo nacional de turismo, se buscará obtener recursos del orden de los 172 mdp, que se destinarán al rescate arquitectónico de la pirámide del Pueblito. (PIQ)

En San Juan del Río el secretario particular del presidente municipal, **Jorge Rivadeneira**, presidió la ceremonia de aniversario de la promulgación de la constitución mexicana. (PIQ)

Cabeza. El regidor del ayuntamiento sanjuanense **Fernando Ferruzca** dio a conocer su interés por contender por la dirigencia municipal del PAN en la demarcación. Agregó que espera que dé a conocer la convocatoria para presentar su plan de trabajo. (PIQ)

AGROPECUARIA

Cabeza. El gobierno del estado llevó a cabo la firma del convenio de coordinación para el desarrollo rural, sustentable 2008, el cual permite entregar 550 mdp iniciales a Querétaro, informó el secretario de la SAGARPA, **Alberto Cárdenas Jiménez**, quien anunció la aplicación de 160 mdp, para la compra de activos. (PIQ)

Cabeza. Firman el Gobernador **Francisco Garrido** y el titular de la SAGARPA, **Alberto Cárdenas**, un convenio de coordinación para el desarrollo rural sustentable por 550 mdp, aunque al término del año podría rebasar el monto de 680 mdp, ejercidos en el 2007. (PC)

Con el Tratado de libre comercio, son más productores los que han ganado que los que han perdido, señaló el diputado federal, **Francisco Domínguez Servien**, quien criticó al gobierno federal por no proteger a los productos agrícolas nacionales, ante la competencia desleal que están enfrentando. (PIQ)

Cabeza. Critica el director administrativo de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Carlos Dobler**, el convenio federal de coordinación para el desarrollo rural sustentable 2008, firmado este martes en el estado, por el titular de la SAGARPA, **Alberto Cárdenas**, que pretende implementar un apoyo de 550 mdp para los productores en Querétaro. (PC)

Cabeza. Tras señalar que existe una rotunda negativa, tanto de Canadá como de Estados Unidos, para renegociar el TLC, el titular de la SAGARPA, **Alberto Cárdenas Jiménez**, aseveró que México tiene salvaguardas para atender a cualquier sector que se vaya a pique. (PIQ)

Cabeza. Este miércoles por la tarde, **Alberto Cárdenas** se reunirá con las organizaciones campesinas inconformes en el país, para discutir seis puntos de la agenda nacional para el sector en este año. Rechazó totalmente la radicalización en las posturas y afirmó que en el gobierno federal le ha entrado de lleno y de frente a la apertura del capítulo agropecuarios del TLC. (PC)

Cabeza. Asegura el dirigente estatal de la CNC, **Juan Hernández**, que frenarán las movilizaciones campesinas mientras permanezcan las mesas de diálogo que a partir de hoy establecerán a nivel nacional, con las secretarías de gobernación, economía y del trabajo. (PC)

En Querétaro las autoridades sí están trabajando en la protección de los productores del campo que están en desventaja, ante la entrada del TLC, aseguró el presidente de la comisión de desarrollo agropecuario del congreso local, **Héctor Perrusquia**. (PIQ)

Cabeza. Querétaro es puntero en la aplicación de los dineros, aseguró el mandatario estatal, **Francisco Garrido**, quien resaltó que está permitido a la entidad, obtener recursos extras que pretenden mejorar la vida de la gente que trabaja en el campo. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

Para este año la CONAGUA planea la construcción de cuatro nuevas plantas de tratamiento de agua, con las cuales se pretende obtener un 75% en el saneamiento de agua a nivel estatal, informó **Francisco González García**, subdirector de asistencia técnica de la Comisión Nacional del Agua. (PC)

La Comisión nacional de agua, llevará a cabo reformas a la ley federal de derechos sobre el saneamiento de aguas residuales, informó el subdirector de asistencia operativa de la dependencia, **Francisco Rafael González García** quien resaltó que se construirá una planta de tratamiento en San Juan del Río y otra más en Chichimequillas. (PIQ)

Lo que se ha dicho sobre el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer puede ser realidad o ficción, pero en el caso de la niña que resultó quemada en la incubadora, es grave que quisieron ocultarlo a la mamá y el personal quiso minimizar lo ocurrido. Finalmente hubo necesidad de hacerle un injerto de piel, el 17 de diciembre. A la semana el médico que la operó la vio en el Hospital Ángeles y la dio de alta. Después los mandaron con un dermatólogo, pero nadie ha ofrecido siquiera una disculpa. Decidieron poner su queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos pues la actitud de la gente del hospital era muy déspota. Ni gobierno del estado, ni la Comisión Estatal de los Derechos Humanos quieren hablar. Los padres sólo recuerdan lo doloroso que fue este proceso y piden que se haga justicia. (PC)

El delegado del IMSS en el Estado, **Salvador Rochín Camarena**, dio a conocer que en este año, el instituto ejercerá un presupuesto de 2 mil 700 mdp, recursos que en su mayoría, estarán destinados al pago de nominas, pensiones y jubilaciones, así como el abasto de medicamentos. (PIQ)

Cabeza. De acuerdo a los resultados sobre la encuesta de consumo de drogas que se aplicó de manera paralela en la prueba Enlace, las colonias Reforma agraria, Bolaños y el Rocío, son las que registran una alta incidencia en esta problemática social, informó el delegado de la SEP, en el estado, **Eleuterio Zamanillo Noriega** quien dijo que se comenzara a trabajar en programas preventivos de dicha zona. (PIQ)

LABORAL

Cabeza. Pese al rechazo de la Universidad Autónoma de Querétaro de otorgar un incremento de 12% directo al salario, el STEUAQ y el SUPAUAQ mantienen en pie su propuesta de incremento, además de que ambos sindicatos se solidarizaron para rechazar el tope salarial de 4.25% al que han llegado otros sindicatos. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Con una inversión de 1.5 mdp para este año, se pretende la creación de un juzgado de lo contencioso administrativo, el cual atenderá los casos de justicia administrativa, dice **Eugenio Castellanos Malo**, Presidente de la Asociación de Tribunales de lo contencioso administrativo, quien dice esta mañana que los diputados serán quien es definan el lugar donde estará ubicado el juzgado. (PC)

El presidente de la comisión estatal de derechos humanos, **Adolfo Ortega**, no ve con buenos ojos la reforma judicial y pide que se garantice la inviolabilidad de domicilios. (PIQ)